

Osterferienbetreuung in der Rasselbande

Auf unserem Weg durch das Land der Fantasie erreichten wir in unserer Osterferienbetreuung den Märchenwald.

In unserem dafür vorbereiteten Märchenzimmer erzählte uns eine Mitarbeiterin täglich ein Märchen und wir tauchten ein in diese geheimnisvolle Welt.

Die Ferien begannen mit dem Märchen „Der Wolf und die 7 Geißlein“.

Passend dazu besuchten wir den Schäfer Karl-Heinz Heck und seinem eifrigen Helfer Immanuel.



Geduldig erklärten und zeigten sie uns viel Wissenswertes zu den Schafen und Ziegen und wir durften beim auf die Wiese bringen und füttern helfen. Das machte viel Spaß.

Auch Frau Loos aus Gebersheim kam wieder mit vielen tollen Perlen im Gepäck und wir durften uns märchenhafte Zauberstäbe gestalten.



An unserem Kreativtag hörten wir das Märchen „Drei kleine Hühnchen“ .

Dies nahmen wir zum Anlass, die unterschiedlichsten Hühner aus verschiedensten Materialien zu basteln.

Einen großen Spaß bereitete uns auch unser Sporttag. Dieser war ganz auf das Märchen „Sechse kommen durch die ganze Welt“ abgestimmt.

An verschiedenen Stationen konnten wir durch Geschicklichkeit und Zusammenarbeit verschiedene Aufgaben lösen und gemeinsam das Ziel erreichen.

Gemeinde Weissach

Dies war nur ein kleiner Überblick über die erlebnisreiche Ferienbetreuung.
Wir hatten sehr viel Spaß und freuen uns schon darauf, was die nächsten Ferien wohl bringen werden.

Die Kinder und das Team der Schülerbetreuung Rasselbande Hort